

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André LUISIER

Bibliographie

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1944, tome 42, p. 119

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

## BIBLIOGRAPHIE

### L'élevage des espèces bovine, chevaline et mulassière en Valais

avec un aperçu sur le régime des alpages,  
par le Col. Ed. Jacky.

*Editeur : Stations agricoles, de Châteauneuf - Sion.*

La documentation se rapportant à l'évolution de l'élevage du bétail en Valais vient d'être complétée par une publication richement illustrée, comptant quelque 600 pages, de M. le Col. Ed. Jacky, ancien secrétaire de la Division fédérale de l'Agriculture. Nul n'était plus qualifié pour traiter ce sujet qui intéresse non seulement les milieux agricoles, mais tous ceux que préoccupent l'essor économique de ce canton montagnard. Après de patientes et laborieuses recherches dans les archives, l'auteur de cet ouvrage s'est attaché, sans délaisser les considérations historiques, à résumer les différentes phases du développement de l'élevage, de 1835 jusqu'en 1940. Les diverses méthodes d'appréciation, les mesures prises par les pouvoirs publics et les fédérations respectives, en vue de diriger et d'encourager les éleveurs, l'activité des consortages d'alpages, certaines traditions se rapportant à ces matières, tout cela a été analysé et exposé d'une façon très heureuse et fort captivante pour le lecteur. La dernière partie du livre est consacrée à l'élevage chevalin et mulassier qui, sans atteindre l'importance de l'élevage bovin, joue pourtant un certain rôle dans l'économie valaisanne. C'est donc un ouvrage qu'on lira avec intérêt et grand profit.

Châteauneuf.

A. LUISIER, Directeur